

## Comentarios de esta Noticia

Hefame entrega su premio a la mejor tesis doctoral a la boticaria Paloma Gastelurrutia

- [Imágenes](#)

1 / 1

EL GLOBAL / Madrid

martes, 13 de mayo de 2014 / 12:44

El presidente de la Fundación y Grupo Hefame, Carlos Coves, y el secretario general, Manuel Suárez, han entregado el máximo galardón correspondiente a la VII edición de los Premios Fundación Hefame a Tesis Doctorales, cuyo contenido, este año, está relacionado con la "Atención Farmacéutica en Pacientes Polimedicados". El primer premio, por la tesis doctoral titulada "Seguimiento Farmacoterapéutico y de la

Composición Corporal en Pacientes con Insuficiencia Cardíaca", se ha concedido a la Paloma Gastelurrutia, cuya tesis ha defendido en la Universidad de Granada. La premiada ha agradecido la entrega del citado galardón a Fundación Hefame "por el reconocimiento que supone a su esfuerzo en la investigación".

